

# QUELS CHANGEMENTS PRÉVOIT-ON DANS LE SECTEUR DE LA CONSTRUCTION DE L'ÎLE-DU-PRINCE-ÉDOUARD?

Selon les prévisions,

# 1550\*

travailleurs de la construction partiront à la retraite au cours des

# 10

prochaines années



Pendant la même période, la main-d'œuvre de la province augmentera de

# 500



=

L'Île-du-Prince-Édouard devra attirer environ

# 2050



travailleurs de manière à répondre aux besoins associés à la hausse de l'activité de construction.

nouveaux travailleurs de la construction au cours des 10 prochaines années.

\* 26 % de la main-d'œuvre actuelle

Source : ConstruForce Canada (données en date de février 2015)